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午前10時00分開議

○議長（町田 正一君） 皆さんおはようございます。

会議に入る前にご報告いたします。

壱岐新報社ほか４名の方から報道取材のため、撮影機材等の使用の申し出があり、許可をいた

しておりますので、ご了承願います。

ただいまの出席議員は、１６名であり定足数に達しております。

これより、本日の会議を開きます。

────────────・────・────────────

日程第１．一般質問

○議長（町田 正一君） 日程第１、一般質問を行います。

予め申し上げます。一般質問の時間は、質問・答弁を含め５０分以内となっておりますので、

宜しくお願いします。

質問通告者一覧表の順序によりまして、順次登壇をお願いします。

それでは、質問順位に従い８番、市山和幸議員の登壇をお願いします。

〔市山 和幸議員 一般質問席 登壇〕

○議員（８番 市山 和幸君） 皆さん、おはようございます。

けさはちょっと興奮しております。皆さんも御存じのように、全米オープンで錦織選手が決勝

戦で残念ながら準優勝で終わりました。私も実は、学生時代にテニスをずっとやっておりました

ので、今回の錦織選手の健闘には、心から称賛の拍手を送りたいと思います。

それでは、気を取り直しまして、市長に対しまして、４項目について御質問をさせていただき

ます。

まず、１項目め、耕作放棄地の再生について質問をいたします。
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少子高齢化が急速に進み、本市の基幹産業の農業においては、従事者の高齢化に加え、後継者

不足で耕作放棄地が年々増加している状況下であります。農地の貸し出しや売却を希望してある

所有者は、自分の知り合いに声をかけるぐらいしか相手を探す方途がなく、困っておられるのが

現状であります。

一方、農地を探しておられる新規就農者においては、条件に合う農地の所在や必要経費といっ

た情報を得る手段がないため、農地の賃貸や売却がうまく成立できていないのが現状であります。

このままの状況では、今後ますます耕作放棄地が増加していくことが懸念されております。農

業ができなくなった人と新規に農業をやりたい人の仲介役を市が責任を持って行うべきだと考え

ます。市で耕作放棄地の把握をされ、農地の賃貸や売買については所有者の希望もあろうかと思

いますので、実態のアンケート調査をされ、検索サイトを構築され、島外からの移住希望者も含

めた農地の仲介システムを導入すべきと思いますが、市長の御見解をお伺いいたします。

○議長（町田 正一君） 市山議員の質問に対する理事者の答弁を求めます。白川市長。

〔市長（白川 博一君） 登壇〕

○市長（白川 博一君） おはようございます。市山……。８番、市山和幸議員の御質問にお答え

いたします。（「テレビが入らん」と呼ぶ者あり）８番、市山和幸議員の御質問にお答えいたし

ます。

耕作放棄地の再生についてということでございます。議員御指摘のように、壱岐だけでなく、

全国的に農業従事者の高齢化……。

○議長（町田 正一君） 申しわけありません。暫時休憩します。

午前10時15分休憩

………………………………………………………………………………

午前10時30分再開

○議長（町田 正一君） テレビ中継のシステム通信障害により、本日の一般質問は、９月１８日

に変更いたします。

本日はこれで散会します。お疲れさまでした。

午前10時30分散会

──────────────────────────────


